

# Neuheiten

**H0 | Roco**

## Ein Überraschungserfolg und ein Upgrade

Man musste schnell sein, wenn man sich eine Komposition mit EW II im bunten Papageienlook für seine Anlage erwerben wollte. Vom grossen Erfolg der Wagen wurde auch Roco selbst überrascht: Als sie in den Fachhandel kamen, waren sie innerst kürzester Zeit bereits wieder ausverkauft. Nun haben die Salzburger beschlossen, die vier Modelle (A, B und D) noch einmal unter denselben Artikelnummern mit unveränderten Wagennummern aufzulegen. Die Nachserie wird im ersten Quartal des nächsten Jahres ausgeliefert. Wer auf Nummer sicher gehen will, sollte schon jetzt bei seinem Fachhändler vorbestellen.

Mit der kompletten Neukonstruktion der Elektrolokomotive Ae 3/6<sup>1</sup> hat Roco vielen Modelleisenbahnhern einen lang gehegten Wunsch erfüllt. Das Modell erfreut sich sehr grossen Interesses. Aufgrund von vielen Rückmeldungen zu Wunschfeatures hat sich Roco entschlossen, den Wünschen nachzukommen, und hat das Modell eine Produktkategorie hochgestuft. Die Ae 3/6<sup>1</sup> wird nun als «Edition» angeboten. In diesem Segment sind jene Modelle angesiedelt, die sich aufgrund besonders aufwendiger technischer und optischer Umsetzungen vom Standardsortiment abheben. Für die Ae 3/6<sup>1</sup> bedeutet dies eine zeitgemässen und optisch aufwendige Modellumsetzung. Dies beginnt bei den vielen frei stehenden Leitungen und führt über detailgetreu nachgebildete Vorbildversionen mit jeweils epochengerecht umgesetzten Details bis hin zu filigranen Bauteilen aus geätztem Feinmetall. So werden die Gitter am Dachaufsatz, die eines der Hauptmerkmale der Ae 3/6<sup>1</sup> darstellen, aus Feinmetall hergestellt. Die Digitalversionen verfügen über ein besonderes Feature: Passend zum Sound blitzt auch im Maschinenraum des Modells ein kleiner Schaltblitz auf. Wegen des Upgrades wurde der Verkaufspreis der Maschinen etwas nach oben angepasst.

